



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>41 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02W2UR</b>
Prix	<b>700 000 €</b>

Paris 7<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75007)

Paris VII - bac / raspailengel & Völkers vous propose cet élégant deux pièces traversant atypique rénové harmonieusement qui s'articule autour d'une superficie totale de 41,48m<sup>2</sup> (32,90m<sup>2</sup> carrez). Niché au troisième et dernier étage par escalier au sein d'un bel immeuble de 1860 aux parties communes soignées, il a été pensé sur-mesure pour vous y accueillir en posant vos valises. Idéalement situé, à proximité des commerces de la rue du bac et du bon marché, le bien jouit d'une luminosité exceptionnelle, car il bénéficie d'une triple exposition est, sud et nord, avec ses nombreuses fenêtres et ...

*Paris VII - bac / raspailengel & Völkers offers you this elegant, harmoniously renovated two-bedroom apartment atypical apartment with a total surface area of total surface area of 41.48m<sup>2</sup> (32.90m<sup>2</sup> carrez). Nestled on the third and top floor by staircase in a beautiful building dating from 1860, with its well-kept communal areas. To make you feel at home when you set down your suitcases. Ideally located, close to the shops of the rue du bac and the bon marché, the property is exceptionally bright, with a triple aspect triple exposure to east, south and north, with numerous windows and velux ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

